

Beschluss Nr. 7/2016
Einstimmiger Beschluss des Vorstands
in seiner Sitzung am 05. Oktober 2016

Modell der durch einen Hausarzt betreuten Krankenstationen in Einrichtungen der stationären Altenhilfe

Beschluss:

Der AK Versorgung wird um eine Stellungnahme zum Vorschlag gebeten, es könnten in den Einrichtungen der stationären Altenhilfe Bereiche geschaffen werden, in denen der Hausarzt kranke Bewohner intensiver (z. B. Infusionen legen) betreut. Durch diese soll eine Verlegung von Bewohnern in den stationären Krankenhaus-Bereich vermieden werden.